
Dieter Hecking (Ex-Sportvorstand)
Beitrag von „pinbot“ vom 2. Januar 2024, 00:33

Als DJ habe ich 2...3 mal so viel verdient wie viele meiner gleichaltrigen Gäste - aber auch
entsprechend ausgegeben. Von den vier Jahren ist praktisch nichts übrig geblieben.

Spieler haben Berater, sollten es besser machen. Aber der Schritt zurück ins "normale" Leben
ist schwierig!
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